



漕代小学校だより

松阪市立漕代小学校 令和7年10月31日(金) NO.18

ホームページ <http://www.koishirosho.com>

E-mail: koishiro2es@matsusaka.ed.jp

校長 橋本 恵美子

文化祭の練習も始まり、どの学年も探究学習で分かったこと、考えたこと、そして未来に引き継ぎたいことを、自分の言葉にまとめ、いろいろな方法で表現しようとしています。

11月8日(土)の学習発表には保護者の皆様だけでなく、地域の皆様もお越しいただきたく思っています。



漕代小閉校記念
「漕代文化祭」に向けて パート2

体育館の壁面紹介



昭和10年の卒業生から昨年度の卒業生まで、体育館の壁面に拡大して貼りました。圧巻です。(昭和10年以前の卒業写真は、体育館入り口に貼る予定です。)



地域の方々も自分の子どものころ、おじいちゃんおばあちゃんの子どもの頃の写真を見て、当時をふりかえり、懐かしんでいただければと思います。



日々の活動

あいさつ運動

東部中学校区の「朝のあいさつ運動」がありました。東部中学校の先輩たちが、小学生の登校時間に合わせ来校し、小学生と元気にあいさつを交わしました。小学生は、久しぶりに会う先輩に、はずかしそうにしながらも嬉しそうに大きな声であいさつしていました。



地域探究学習の授業でしめ縄作り体験（4年生）

4年生は、伊勢や松阪辺りの伝統文化の「しめ縄」について、探究しています。独学して作ったしめ縄を持って、伊勢寺町にある寺田注連縄さんに行きました。作ってみてわからなかった結び方、難しいところについて聞いたり、基本の作り方を教わったりしてきました。

10月29日
の夕刊三重
にも載せて
いただきました。



地域探究学習の授業でカヤック体験（5年生）

5年生は、櫛田川の利活用について学習しています。そこで、実際にカヤック体験をして、櫛田川でもできるのかどうか、体験をもとに話し合っています。

